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新年の挨拶

山 下 教 幸会長

　新年あけましておめでとうございます。
クラブ会員の皆様方におかれましては、穏やかな
新年をお迎えになられた事と謹んでおよろこび申
し上げます。
　昨年７月にスタートいたしましたが、スタート
と共に大雨による水害、毎週の様に近づく台風、
地震と毎月災害に見舞われてスタートした今期
でしたが、クラブのアクティビティーにおいては、

樗谿公園の清掃奉仕から始まり、献血活動、こど
も相撲大会、こども学園での餅つき、ミニバスケ、
家族クリスマス会などスムーズに進み、皆さんの
一人ひとりの参加すると言う思いを感じる事が出
来たように思います、また会長スローガンで掲げ
ている継続するという事の大切さを感じました。
後半は、森林浴ウォーキング大会、新規で盲導
犬事業、自転車リサイクル事業など取り組んで行
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きたいと思っていますのでより一層のご参加、ご
協力をお願いいたします。
　最後になりますが、会員皆さんとご家族の方々

のご多幸とご健康を祈念して挨拶とさせて頂き
ます。

10月朝の清掃奉仕

砂 場 隆 浩環境保全副委員長

　樗谿公園にある梅鯉庵庭園の清掃は鳥取いな
ばライオンズクラブの恒例行事で、今年も２回
開催しました。第２回目は10月28日に催したの
ですが、そこで大事件が発生しました。いつも
の物置を開けると、そこにあるはずの箒や塵取
りなどの清掃用具がないのです。茶室の周囲や
公園にある別の物置にもありません。忙しい人
ばかりが早朝から集まったというのに、これで
はアクティビティーが成立しません。
「掃除もしてあり、落ち葉もないから帰ろう
か」という声もありましたが、以前から梅鯉庵
庭園だけでなく鳥取東照宮の周囲の方が清掃の
必要性が高いのではないかという意見もありま
したので、早朝ですが鳥取東照宮に話をしたと
ころ、「ありがたいことです」との返事。清掃
用具も借りて、やっとアクティビティーが開始
されました。鳥取東照宮は初代鳥取藩主池田光
仲が慶安３（1650）年、日光東照宮の分霊とし
て建立した神社で、本殿、中門、拝殿、幣殿と
もに国の重要文化財で、鳥取の歴史を今に伝え
る史跡でもあり、アクティビティーとして取り
組む価値は十分です。
　清掃したのは鳥取東照宮の神門の周囲一帯で

す。武家屋敷から移築されたという神門は伝統
を感じさせる風情があり、その前で、ブルーの
ジャンパーを着たライオンたちが落ち葉やごみ
を掃き集めると、久松山へ登る人たちから「お
はようございます。ご苦労様です」と声もかけ
ていただきました。
　開始は遅れたものの、作業は順調に進み、約
１時間で修了。文字通り、掃き清められた境内
で記念撮影をして終了しました。時間に余裕の
あるライオンは本殿に参拝した方もおられまし
た。参加した15人のみなさん、お疲れさまでし
た。そして、想定外の出来事で御迷惑をおかけ
ましたことを誌面を借りてお詫びします。

参加者　　山下　池谷　壱岐　奥田達　下石　
小坂　佐藤　霜田　砂場　田中宏　野村　林　
藤井　富士原　村山　　　以上15名
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チャーターナイト例会

小 坂 宏 治指導力・会報委員長

　11月15日の第2例会は、第50回目のチャータ
ーナイト記念祝賀会でした。
　第二副会長の住谷さんの開宴の挨拶の後、
YCE・国際関係委員の林さんの乾杯で始まり
ました。12月に満100歳を迎えられるというチ

ャーターメンバーの西尾先生も得意のカラオケ
を披露してくださり、楽しい会となりました。
　池谷幹事の閉宴のあいさつで終了しました。
計画委員会の皆様ありがとうございました。
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こども相撲大会

霜 田 喜 三 郎児童・青少年奉仕委員会

　今回初めて少年相撲城北大会に、我が子と一
緒に参加しました。
　幸い、天気にも恵まれ、相撲を通して、すぐに
参加者同士和気あいあいとなりました。
　競技の幼児のお楽しみ取り組みに我が子も参
加し、初めての土俵に、臆することなく、堂々と
取り組み、見事勝ちました。また、小学生や中学
生になると迫力のある相撲を取り、驚きました。
　大会を通していろいろ体験をさせていただき、
感謝しています。

　城北高校相撲部員、相撲部ＯＢの皆さま、そし
て、いなばライオンズの皆さま、ありがとうござ
います。
こども相撲大会
参加者　　表　影山　小坂　佐藤　霜田　砂田　
滝本　辰己　長谷　野村　松本美恵子　村山　
安田　山下　山根　米田　L16名
LB霜田２名
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ストクラブである当いなばライオンズの山下会長
の挨拶のあと、ゲームが始まりました。
　ストライクやスペアが出るとあちこちで歓声や
拍手が上がり、熱戦が繰り広げられました。
　今、成績表を見ますと、我がクラブでストライ
クは下田さん、前田さんの６回が最多、次に山本
さんの４回、次に田渕さん、池谷さん、大田さん
の３回、次に網師さん、長谷の２回となってます。
スペアは田渕さんの７回が最多、次に下田さん、

参加された皆様、お疲れ様でした
　開会式ではゾーンチェアパーソンの福田さん
がボーリングのスコアとゴルフのスコアが逆にな
れば良いなどと、冗談をいわれてましたが、まさ
しく自分のことでした。
成績　　優　勝　鳥取中央LC
　　　　準優勝　鳥取LC　
　　　　第３位　鳥取千代LC
　　　　第５位　鳥取いなばLC

6LC親善チャリティボウリング大会に
参加して

長 谷 孝 浩

　11月26日に第30回６LC親善チャリティボウリ
ング大会が、鳥取スターボウルにて開催されまし
た。我がいなばライオンズクラブからは、山下会
長、池谷幹事、以下スコア順で、下田さん、前田
さん、田渕さん、山本さん、大田さん、網師さん、
長谷が参加しました。
　７R-1Z ゾーンチェアパーソンの福田さんとホ

池谷さんの５回、次に山本さんの４回、次に大田
さん、網師さんの３回、次に前田さん、長谷の２
回となってます。
　我がいなばライオンズクラブは団体の部で１８
ピン差の５位でした。表彰式では、ひとつも賞を
手にすることなく、運営に徹してしまいました。
来年、また頑張りましょう。
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鳥取こども学園もちつき

佐 藤 公 昭児童・青少年奉仕委員長

　例年通り鳥取こども学園もちつき大会が12月９
日（日）に開催されました。大会当日は、数日前
までの暖かさが嘘のように、とても寒い一日とな
りました。数日前までの暖かさに慣れていたため、
当日は寒さをより一層感じる一日となりました。
しかし、そこはやはり年末の恒例行事という事で、
会場に人が集まってくると寒い中にも明るく賑や
かで、楽しく和気あいあいとした会となりました。
　鳥取いなばライオンズクラブからは29名が参
加し、鳥取城北高校相撲部19名、鳥取西中学校
相撲部６名、それ以外にも監督・コーチの方々や、
参加者それぞれの家族等、多くの方にご参加い
ただきました。毎年の事ではありますが、改めて
相撲部のパワーには圧倒されます。蒸しあがった
お米を臼に入れると、気持ちが良い音とリズムと、
臼が割れてしまうんじゃないかと思う程の力であ
っという間にお餅をつき上げていきます。つき上
がったお餅は女性や子ども達が中心となってど
んどんと丸められ、参加者に次々に振舞われまし

た。参加者たちは会場の各所で立ったままつきた
てのお餅に舌鼓を打ちました。また、会場内にあ
る体育館ではお餅以外にも、ミカンやキムチ、暖
かく調理したぜんざい等も振舞われ、皆さんしっ
かりとお腹を満たすことができました。子ども学

園では例年、もちつき大会でつかれたお餅を鏡
餅にしたり、子どもが１歳になった時に背負う背
負い餅に使うそうです。途中からみぞれ模様とな
り、天候には恵まれなかった今回のもちつき大会
でしたが、例年通りとても楽しい会となりました。
　参加者の皆様、寒い中お疲れ様でした。
参加者　　　壱岐　池谷　大田斉　下石 影山　
小坂　佐藤　霜田　菖蒲　砂場　住谷　辰己　
田中敏　田淵　長谷　仁保　野村　藤井　松村　
松本繁　松本美　村山　安田　山下　山根　山
本孝　米田　綿口　　以上LC29名
佐藤　霜田　　LB２名
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第12回鳥取いなばライオンズカップ

表 　 淳 史児童・青少年奉仕委員会

　第12回鳥取いなばライオンズカップ・FMLク
リスマスフェスタ18thが12月15日（土）と16日
（日）の二日間日程で、鳥取市民体育館・船岡ト
レーニングセンター・鳥取市立世紀小学校にて開
催されました。県内外から40チームが参加して
初日は各会場にて予選を行い二日目の決勝トー
ナメントに進出するため、熱戦を繰り広げました。 
　今年最後のアクテビティとなりましたが、子供
たちの元気なプレーを見させて頂き児童・青少年

委員会の活動も終了致しました。
　皆さん、お疲れ様でした。
参加者　　　池谷　大田斉　奥田卓　表　下石　
影山　小坂　佐藤　霜田　下田　砂田　砂場　
住谷　滝本　辰己　谷口　田淵　長谷　中原　
仁保　林　藤井　富士原　松村　松本繁　安田　
山口　山下教　山根秋　米田　　　以上30名
交流会参加者　　　山下　下田　池谷　辰己　
表　佐藤　安田　霜田　砂場　　　以上９名
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クリスマス家族例会

福 嶋 徳 男計画委員

　毎年恒例のクリスマス家族例会が12月19日
（水）白兎会館にて盛大に開催されました。
　人口減少に反比例して、年々参加者も増加傾
向ですが、今回のクリスマス家族例会には174名
の参加をいただき、参加されたご子息の中から、
将来のライオンマン候補が続々入会されるので
はと、楽しみにしております。
　会場設営準備や子供達へのサンタさんからの
プレゼント準備など、ご多忙な師走に16：00より
沢山お集まりいただき、感謝です。
　設営準備等、会員の普段からの修練ができて
るのか、怒号もおこることなく和気藹々と予定通
りの時間には終了できました。
　第一部の例会では、ベテラン会員より、真剣に
耳を傾ける家族もおられ改めて、普段の例会より
凛とした雰囲気の中で進められました。
　第二部のクリスマス家族例会が始まり、可愛ら
しく頼もしくキャンドルサービスがエスコート役
より、早くテーブルへ行き、ロウソクに灯をとも
す、微笑ましい光景もチラホラと見受けられまし
たが、ここは愛嬌で。
　次の演目の「きよしこの夜」の合唱で、一気に
場が和みました。
　砂田第一副会長のどこか選挙演説調の挨拶に
続き、新会員を山根会員委員長が紹介され乾杯
を7RYCE.国際関係委員の林委員が活気よく発声
されここから、お楽しみの会食やゲームの家族例
会の本領発揮時間突入です。
　アトラクション１部のビンゴゲーム「ラッキー
なのは誰だ？」では、ゲーム当事者の子供達より
おじいちゃん、おばあちゃんが真剣で、想定通り
盛り上がりました。
　アトラクション２部のマジックショーでは、子
供達は真剣に見入っており、純粋に不思議がる、
この年代は可愛いものでした。
　アトラクション３部のテーブル対抗ゲームは、
譲り合い精神旺盛なライオンマン達ですから、小
競り合いもなく、和気藹々と進行できました。
　サンタのプレゼントは荷物も大きく重たく、た
くさんの楽しみを会場の子供達へプレゼントでき
プレゼントをもらう孫の笑顔で、おじいちゃんも

おばあちゃんも参加させた醍醐味に浸って満面
笑顔でした、暫くはお孫さん達も言うことを聞く
ことでしょう。
　オークションでは、日頃のドネーションで訓練
されており、気前よく無事進行でき、感謝です。
　落札者がなかった場合の、計画委員会での強
制落札が免れました、感謝感謝です。
　また会う日までを全員で声高らかに合唱して、
下田前会長の”男前〟ローアで一気に会場が引き
締まり、住谷第二副会長の閉宴の挨拶で、７テー
ブルの家族一同が、おばあちゃんを見直す、顔が
よく見えました。
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　皆様のご協力により、無事クリスマス家族例会
が終了できましたことへ、感謝と共に来年も元気
に、ご参加いただけますように、宜しくお願いし
ます。
　これは、田中計画委員長の弁です。

新会員紹介

■有限会社　上田石材　代表取締役
■鳥取市河原町長瀬３８－３ 
　☎ 0858 － 85 － 0224　Fax 0858 － 85 － 0231
■自宅　鳥取市河原町鮎ケ丘 1133 － 1 
　☎ 0858 － 85 － 1814　
■血液型／Ａ型
■趣味／スポーツ観戦、麻雀、ゴルフ
■推薦者／山下教幸
■所属委員会／地域社会奉仕委員会

上
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し

Ｓ４８．３．６生

　鳥取いなばライオンズクラブの皆様、はじめ
まして。１月より新会員として入会させて頂き
ます、（有）上田石材の上田隆司と申します。
事業所は鳥取市河原町に本社工場、八頭町郡家
に営業所を設け、主に墓石など石製品全般を取
り扱って営業しております。私は高校卒業して
すぐに実家の石材店に就職し石屋一筋28年、石
職人として会社を経営しております。当社では
日頃より石という素材を用い、無限の可能性を
求め社会に貢献していきたいと考えています。

昨年のいなばライオンズ結成50周年記念では麒
麟獅子舞石像という石材人として光栄な事業を
手掛けさせて頂き、本当に有難うございました。
そしてこの50周年の節目の年に入会させて頂き、
改めていなばライオンズクラブの歴史と伝統を
感じ、大変嬉しく光栄に思っております。これ
から先輩方と共に楽しく活動させて頂き、自分
自身、日々成長できるよう努力していきたいと
考えています。今後ともご指導の程、宜しくお
願い致します。
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■Ｉ . Ｔ . Ｃ　代表
■鳥取市千代水２丁目１４０　
　☎ 50 － 1489　Fax 50 － 1489
■自宅／鳥取市岩倉 467 － 15 雇用促進住宅 2 － 104 
　☎ 88 － 9145　
■血液型／ B 型
■趣味／スポーツ観戦、登山
■推薦者／下石明義　
■所属委員会／環境保全委員会

太
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Ｓ４１．７．１９生

　鳥取いなばライオンズクラブの皆様、新年明
けましておめでとうございます。
　晴れやかな新年を迎えた１月より新会員とし
て入会させて頂きます太田垣 政宣と申します。
　Ｉ．Ｔ．Ｃ という会社の代表としまして、
石材施工業を生業としております。
　この度、山陰冷暖設備(株)の下石社長のご紹
介を頂き、伝統ある鳥取いなばライオンズクラ
ブの一員となること、大変身に余る光栄に存じ
上げます。
　鳥取いなばライオンズクラブの諸先輩方の長
年のご活躍に敬意を表すと共に私としましても、
よりいっそう身を引き締めて向わなければと思
う所存でございます。
　私は、弊社の代表を務める前は、（有）石野
石材工業所の社員として十数年勤務しておりま
した。

　７年前に、（有）石野石材工業所 工事部の
分社化にともない、新会社の代表に任命され現
在にいたります。
　いままで、がむしゃらに頑張ってはきました
が、会社の代表、経営者としてまだまだ未熟者
であり、色々な面で経験不足だなと痛感してお
ります。
　今回、誇り高き鳥取いなばライオンズクラブ
の会員となり、積極的に活動に参加し、諸先輩
方とふれあい、学び、経験し、自身の成長につ
なげればと考えております。
　そして社会に貢献する鳥取いなばライオンズ
クラブの一員として、全力を尽くして活動して
いく所存でございます。
　今後とも ご指導のほど、宜しくお願いいた
します。
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笹 尾 茂 美

霜 田 喜 三 郎

　昭和34年６月28日　鳥取県八頭郡智頭町板井原
で3人兄弟の末っ子として生を受けました。小学校
時代から新聞配達・牛乳配達とお金を稼ぐことが
普通であり、高校でも夏休みなどは常にアルバイ
トで小遣い稼ぎをしていました。そんなことから
大学などへは全く興味をもたず、早く社会に出て
みたいと思っていましたが、高校卒業の頃はオイ
ルショック後の不景気で就職先もあまりなかった
時代でもありました。なんとか見つけた就職先か
ら次男だから大阪の本社で働くかと聞かれ即決し、
晴れて社会人としてスタートしました。入社当初
は配送部門でトラックの助手席に座り大阪市内の
取引先へ商品を収める仕事につきました。車に乗
るのが好きだった自分としては毎日が面白く大阪
市内の道路も隅々まで覚えることが出来たのです
が、少しして営業部門に配属されると一変し、わ

　私は、高校卒業後、この自動車業界に入りまし
た。子供の頃から機械に興味があり、中でも自動
車が好きでした。
　国産、外車を問わずどのメーカーの車も取り扱
ってますので、日々、刺激もあり、仕事に取り組ん
でいます。
　私は、鳥取整備振興会東部支部青年部会にも所
属しており、そこの活動目的は、整備事業の公共
性と責務の重大性を認識し、自動車の安全確保と
環境保全はもとより、会員相互の協調及び技術の
向上を図りながら、業界の発展と地域社会への貢
献に努めており、身近なことで言えば、警察の方
とも連携し街頭検査を行ったり、県内外の自動車
業界関連の視察や研修にも参加しています。親睦
を図り、技術や知識を得ています。
　この前は、整備振興会主催で体験学習を開いて、
高校生に車の修理の仕方など、教えました。人手
不足の時代に、少しは、車に対してこの仕事の面

がままな大阪商人との戦いの場に立たされ苦難の
連続だったように思います。その後7年間続けさせ
てもらい何とか商売のコツも覚えた頃、従兄弟で
現在の会長が鳥取で事業を立ち上げるので一緒に
しないかと声がかかり25歳で鳥取へ帰ることにな
りました。職種が全く違いますが営業で慣らした
分それほど困ることもなくやってくることが出来ま
した。当初は家族からも職種について映画おくり
びとのシーンで言われたようなこともありましたが、
これからの需要を考え手探りながらも新しい葬儀
について変革してきたつもりです。気が付けば還
暦にあと半年で到着する年になってしまいました
が新事業の霊苑経営も立ち上げましたのでまだま
だ現役を続行して行きたいと思っている今日この
頃です。

白さが伝わってくれたら嬉しいです。この仕事を
ずっとしていて色々な人との、つながりが出来ま
した。このつながりは、ずっと大切にしていきたい
です。
　車社会は新しいものが、早いスピードで出てく
る業界ですので、それについていくため情報を集
め、勉強している毎日です。この前、新しい車が
次々と出る時代にお客様のご依頼で４０年以上も
前から大切にされているお車を修理した事もあり
ます。40年前の車が新車のように直った時は達成
感に満たされ、この仕事を始めた頃のようにわく
わくした気持ちになりました。
　好きな車を通して、地域社会と関わってきてお
りましたが、歴史ある、いなばライオンズクラブへ
入会させて頂き、様々な活動を通して、より一層、
多くの方とも出会い、刺激のある新しい経験をさ
せて頂いております。
これからも皆様よろしくお願いします。

私の履歴書
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新ハンディキャップ 安田　勤選手　22
2018年12月度月例杯開催は
12月23日（日）　砂丘コース

ゴルフ同好会11月例会成績表

　　　安田　勤選手　
　　　Ⅴおめでとうございます

ＢＧ　加納義信選手
2018 年 11 月 18 日　鳥取 GC　砂丘コース

ベストグロス 加納　義信

ニヤピン№ 2 田中　敏明

　　〃　　№ 7 安田　　勤

　　〃　　№ 11 加納　義信

　　〃　　№ 16 田渕　吉男

ドラコン№ 4 川田　善忠

　　〃　　№ 13 小西　　賢

ドラタン№ 4 田中　宏明

　　〃　　№ 13 下石　明義

順位 名前 GROSSE HDCP NET

１ 安田　　勤 99 30 69

２ 川田　善忠 94 24 70

３ 田渕　吉男 91 20 71

４ 田中　宏明 110 36 74

５ 加納　義信 91 15 76

６ 菖蒲　直樹 124 46 78

７ 松村　　明 100 20 80

８ 田中　敏明 92 10 82

9 藤森　寛義 103 18 85
10 下石　明義 115 30 85
11 小西　　賢 95 6 89

優勝の弁
　11月18日鳥取砂丘ゴルフコースでの11月度
月例会に参加しました、当日は晩秋の秋晴れ
の中最高のゴルフ日和でした。
　私は、川田さん、下石さん、菖蒲さんとメ
ンバーに恵まれて、プレーしましたこの中に
ライバル壹岐さんがいなかったので少しさみ
しい思いもしましたが結果念願の100切の99点
上がり優勝をすることが出来ました、中でも1
つのアドバイスを取り入れ大きく変わり進歩
できたことが嬉しかったです（平素から素直
な心）これからも健康第一でウイサーブの心
で頑張ります宜しくお願いします。
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新ハンディキャップ 山口英晃選手　32
2019年２月度月例杯開催は
２月24日（日）　岡山方面

ゴルフ同好会12月例会成績表

　　　山口英晃選手ツアー２戦目にしての V
　　　おめでとうございます

ＢＧ　谷口博昭選手
2018 年 12 月 23 日　鳥取 GC　砂丘コース

ベストグロス 谷口　博昭

ニヤピン№ 2 霜田喜三郎

　　〃　　№ 7 藤森　寛義

ドラコン№ 5 川田　善忠

ドラタン№ 5 安田　　勤

順位 名前 GROSSE HDCP NET

１ 山口　英晃 52 28 24

２ 霜田喜三郎 51 18 33

３ 仁保　統博 39 4 35

４ 谷口　博昭 46 11 35

５ 田渕　吉男 46 10 36

６ 山本　孝夫 51 15 36

７ 佐藤　公昭 52 15 37

８ 安田　　勤 53 15 38

9 川田　善忠 51 12 39
10 藤森　寛義 49 9 40
11 池谷　勇治 51 10 41
12 表　　淳史 50 8 42
13 前田　　正 63 7 56

　今年最後のゴルフ同好会が12月23日鳥取GCで
行われました。
　倶楽部コンペ（クリスマスコンペ）にも参加し
ていただきました。
　この時期にしては暖かい気候ですが午後から雨
予報でありハーフコンペに切り替えました。参加
者の内有志はそのままラウンドされました。
　優勝はゴルフ歴の少ない山口さんが見事達成さ
れました。
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11月第一例会（11月１日）
・ 山下教幸･･･10月の朝の清掃奉仕も三ツ國委

員長の言われたとおり自転車で参加しよう
と思ってはいたのですが、朝出るときはま
だ真っ暗でしたので断念して車で参加して
まいりました。でもこれからもサイクリン
グは続けていきたいです。

・ 小坂宏治･･･昨日のNHKのルートルートに
娘の美波がでました。２回目のことで大変
はずかしかったようでした。まだ独身です
のでだれか良い人あればご紹介ください。
よろしくお願いします。

・ 笹尾茂美･･･11月４日、八頭町郡家にやずメ
モリーパークがオープンします。全面芝で
大小200区画の霊苑です。樹木葬エリアと合
同永代墓も併設しています。よろしくお願
いします。

・ 砂田典男･･･10月30日、鳥取県交通安全県民
大会が開催され、交通安全功労者として鳥
取県警察本部長、（一財）鳥取県交通安全
協会長、連名表彰を代表し登壇にて、佐野
裕子鳥取県警察本部長より手渡ししていた
だきました。今後もいつもと変わりなく交
通安全活動に励みたいと思います。

・ 藤森寛義･･･10月21日、旭国際吉岡コースで、
いなばライオンズゴルフ同好会コンペが催
されました。参加者８名の少数だが、意悠
高揚の面々です。小生特設ティー（ピンク
マーク）での思願と、ゴルフ同好会の温情、
ハンディーで優勝できました。ありがとう
ございました。精進します。同好会の一層
の盛況を祈念いたします。

・ 山本孝夫・田淵吉男･･･仁保さんのエイジシ
ュートが話題になっていますが、仁保さん
は私のしる限り、アルバトロス１回、ホー
ルインワンを２回されています。野球で三
冠王がありますが、ゴルフの三冠王を達成
しているといえます。私はこのような人を
知りません。仁保さんの尊敬できるところ
は、このような腕を持ちながら、ゴルフに
節度を持って取り組まれ、中国に工場を作
られ、会社を発展させておられるところで
す。中国の工場の落成式には、田淵さんと
招待され、楽しいひと時を過ごさせていた
だいたのが思い出です。

・ 長谷孝浩･･･児童・青少年委員会の長谷です。
11月15日で44歳になります。例会にてお祝
いいただきありがとうございます。年末に
向けて青少年事業が多いので頑張りたいと
思います。また皆様のご協力よろしくお願
いいたします。

・ 住谷きよみ･･･11月３日が誕生日です。年は
みなさんに披露するほどでもありません。
子どものころには文化の日ということもあ
り、家々で日の丸の旗を立て祝ってくれて
いると思ったこともありましたが遠い昔に
なってしまいました。今日一日楽しければ
いいという心構えで過ごしていきたいと思
います。

・池田康利･･･今日で48歳になりました。47歳
で初孫ができました。48歳もいいことがあり
ますように。頑張ります。
・ 藤井三郎･･･10月21日、環境大学で献血奉仕

活動が行われました。献血手帳に「卒業」
という文字がありました。年齢的に献血は
卒業です。会報に写真を載せていただきま
した。54回献血させていただきました。当
日は学生さんも多く、世代交代を感じまし
た。

・野村俊美･･･10月26日献血しました。

1 1 月 第 二 例 会 　 　 チ ャ ー タ ー ナ イ ト 例 会　
（11月15日）

・ 山下教幸･･･本日は鳥取いなばライオンズク
ラブが国際協会から認証を受け、50年の節
目の日です。このようなめでたい日を会長
として迎えることができ、感謝を込めてド
ネーションいたします。

・ 西尾吉兵衛･･･老化しまして何分活動が出来
ないことに大変恐縮致します。今後とも何
卒宜しくお願い致します。

・ 矢野信也･･･足が悪くなかなか例会に出られ
ませんが、久しぶりに出席しましたのでド
ネーションします。

・ 霜田喜三郎･･･新築祝をいただきありがとう
ございました。着工から４ヶ月、立川町７
丁目に自宅が完成し、11月３日に引き渡し
が終わりました。工事には、同級生や友人
などたくさんの方に施工していただき、給
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排水工事も下石社長にお世話になり、あり
がとうございました。引っ越しもほぼ終わ
り今週の日曜日には子どもの誕生日を新し
い家で迎えられそうです。本日いただいた
新築祝は、ローンの返済に充てたいと思い
ます。ありがとうございました。

・ 下石明義･･･霜田さんのご自宅の給排水工事
をさせていただきました。

・ 野村俊美･･･本日、例会にいながらにしてツ
イスタータイムをお願いし、またこれから
“ちょくちょく”お任せします。

・ 小坂宏治･･･野村さんに代わって初めてテー
ルツイスターをします。滑舌が悪くお聞き
苦しかったと思いますが、よろしくお願い
します。

12月第一例会（12月６日）
・ 山下教幸･･･12月１日に長男の結婚式・披露

宴と無事終えることができましたクラブか
らも祝電・お祝をいただき、ありがとうご
ざいました。

・ 山下教幸･･･６LCチャリティボウリング大
会に選手としては欠席し、代わりに長谷さ
んに出ていただきありがとうございました。
本来は秘密兵器としてお願いしたのですが、
まさかのブービーメーカーとは…（涙）

・ 下田哲也･･･前会長、記念品と感謝状をいた
だきありがとうございました。明日群馬県
高崎市で行われますバスケットボール３×
３（スリーバイスリー）の全国大会に鳥取
県代表監督として参加してきます。いい成
績が残せるよう頑張ります。

・ 山本章貴･･･本日は前幹事にと感謝状と記念
品をいただきましてありがとうございます。

・ 池谷勇治･･･６LC親善ボウリング大会にお
いて、田淵様大田様をはじめ、多くの参加
メンバーの方に協力・援助をいただいたお
かげさまで無事ホストクラブとしての活動
ができました。参加者・協力者の皆様にお
礼と感謝申し上げます。

・ 西尾吉兵衛･･･誕生祝ありがとうございまし
た。ドネーションいたします。

・ 渡邉哲次･･･12月14日で満86歳となりました。
変化のないことが幸せという年になりあり
がたく思っております。

・ 加納義信･･･明日12月7日が誕生日であり、
79歳となります。いなばライオンズクラブ

の会員名簿を見ますと７名年輩者がおられ
ます。７名の方々の今後のご活躍とご健勝
を期待すると主に、僕自身もいつまでも若
さが保てるよう頑張りたいと思います。

・ 中井健一･･･誕生日お祝いありがとうござい
ました。一年が早く感じます。

・ 山口英晃･･･来年年男の47歳になりました。
先日、来年の干支のイノシシ肉を食べる機
会があり、なんと睾丸も食べました。イノ
シシ年生まれなので共食いです。砂ずりみ
たいな味でした。

・ 小西賢･･･鳥取に転勤して12年目ですが、は
じめてお誕生日のお祝いをしていただきま
した。素敵なプレゼントもいただけて、感
無量です。ありがとうございました。

・ 安田勤･･･11月度月例クラブゴルフ大会にて
100切って優勝させていただきました。

・ 砂田典男･･･この度の鳥取市議会議員選挙で
は皆様に大変お世話になりました。ありが
とうございました。引き続き皆様と行政と
の懸け橋となり市民のために働いてまいり
ますので宜しくお願いします。

・ 房安光･･･今月16日で市議会議員を退任いた
します。在任中のご支援、ご厚情に深く感
謝し、ドネーションします。

12月第二例会（12月19日）
・ 山下教幸･･･こども学園での餅つき大会、ま

たミニバスケットボール大会と今年最後の
アクティビティも無事に終えることができ
て、こうして最後の家族例会を迎えること
ができました。ありがとうございます。来
年後半戦がありますが引き続きご協力よろ
しくお願いします。

・ 下田哲也･･･先日、12月７日から９日にかけ
て３（スリー）×（バイ）３（スリー）Ｕ
18日本選手権大会鳥取県代表で群馬県高崎
アリーナへ行ってきました。男女とも決勝
リーグに進出し、男子はベスト８女子はベ
スト４という好成績に終わりました。

・ 砂田典男･･･このたび、鳥取市議会第62代副
議長に就任しました。皆さまには大変お世
話になりました。これからも、より多くの
市民の皆さまの良識ある施策を実現するた
めに提言し、活力あふれる元気な鳥取市の
実現に向けて努力してまいります。よろし
くお願いします。
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◎１月誕生祝… ２日中谷　５日村山　８日生田
13日壱岐　15日今川　木下修　
20日赤坂　25日菖蒲　26日安岡

◎２月誕生祝… １日小坂　５日富士原　
８日谷口　９日表、山本章　
10日井上　12日松本正　
13日福嶋　15日綿口　16日野村　
22日山本敏　24日伊吹

◎１月結婚記念日… 5日太田達　７日田中宏　
13日谷尾　14日中谷　
15日木下修　砂場　　
22日安岡　23日松本美
26日仁保

◎２月結婚記念日… 16日野村　22日池田　
23日足立、永美　24日阿部

◎同好会だより
・１月のゴルフは、お休みです。
・２月のゴルフは２月24日（日）
　於.日本原カンツリー

～理事会だより～事務局だより

11月
議題
①チャーターナイト記念例会について 承認
②�クリスマス家族会について 承認
③�鳥取こども学園もちつき予算書 承認
④ 「第11回鳥取いなばライオンズカップミニバ
スケットボール大会」予算書 承認
⑤�理事の定数について①事業委員会１名ずつ計

３名増か、②プラス副ライオン・テーマー、
副テールツイスターの５名増にする案が出さ
れ、検討した結果、12月理事会にて決定とす
る。

⑥ スペシャルオリンピックス日本鳥取支援　団
体賛助会員として年１口１万円を拠出するこ
ととする。

⑦�12月拡大理事会について 承認

12月
議題
① 第65回地区年次大会代議員について 承認
②�新会員について 承認
③�新年祝賀例会について 承認
④�鳥取こども学園決算報告 承認
⑤FWT「ヘアドネーション」について 承認
⑥�理事の定数について　事業委員会１名ずつ計

３名増とし、副ライオン・テーマー、副テー
ルツイスターにはオブザーバーとして参加し
てもらう

・ 下石明義･･･本日のクリスマス家族会、我が
家には11名にて参加させていただきます。
思い出に残る家族会になりますように。

・ 山根秋雄･･･今夜のクリスマス家族大会、久
しぶりに子どもたち孫たちと楽しい夜を過
ごしたいと思います。思い出に残る夜にな

るでしょう。
　 下田哲也・池谷勇治・住谷きよみ・永見一
郎・小坂宏治・中井健一・林憲二・山根秋
雄・池田康利…家族大勢で参加させていた
だきました。
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　明けましておめでとうございます。

　日頃は会報委員会の活動にご協力いただきまして有

難うございます。

この原稿を12月23日に書いております。師走は師（人

の手本となる人）が忙しくて走り回ることが語源と聞

きますが、私はといえば何時もと変わらない毎日で

「師」とは程遠い自身を痛感する次第です。この年末

は何かと「平成最後の」を多用しましたが、来年の師

走には新年号で消費税も10％となっているはず。いっ

たいどんな一年になるのやら。いずれにしましても

2019年が皆様にとって幸多き年でありますように。

指導力・会報委員会　福山博之

発行日　隔月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　山下教幸

幹　事　池谷勇治

編　集　会報委員長　
　　　　小坂宏治

表紙写真説明
鳥取こども学園もちつき12月９日（日）

1 月 行 事 予 定 2 月 行 事 予 定
○ライオンズ創立者報恩の月
○ライオンズ情報月間・LCIF週間

○世界平和デー（24日）
○

１ 火 元旦
２ 水
３ 木
４ 金  
５ 土  
６ 日  
７ 月
８ 火  （鳥取LC鳥取中央LC新年祝賀会）
９ 水  （鳥取砂丘LC新年祝賀例会）
10 木 第1217回新年祝賀例会 （鳥取久松新年祝賀例会）
11 金  （鳥取千代LC新年祝賀例会）
12 土
13 日
14 月 成人の日 
15 火  （鳥取中央ＬＣ例会）
16 水
17 木 理事会 
18 金
19 土
20 日
21 月
22 火  （鳥取ＬＣ例会）
23 水  （鳥取砂丘LC例会）
24 木 第1218回例会 （鳥取久松LC例会）
25 金
26 土  
27 日  （鳥取千代LC例会）
28 月
29 火
30 水
31 木

○元地区ガバナーの月
○ガバナー諮問委員会

○
○

１ 金  
２ 土
３ 日
４ 月
５ 火  （鳥取中央ＬＣ例会）
６ 水  （鳥取砂丘LC例会）
７ 木 第1219回例会
８ 金  （鳥取千代LC例会）
９ 土
10 日  
11 月 建国記念の日 
12 火  （鳥取LC例会）
13 水
14 木 理事会 （鳥取久松LC例会）
15 金
16 土
17 日
18 月  
19 火  （鳥取中央LC例会）
20 水  （鳥取砂丘LC例会）
21 木 第1220回例会
22 金  （鳥取千代LC例会）
23 土
24 日 クラブゴルフ
25 月 7R-1Z第三回ガバナー諮問委員会
26 火  （鳥取LC例会）
27 水
28 木  （鳥取久松LC例会）


